Notas del mes 383

Juvencio Valle por su obra «El hijo del guarda bosques»; Armando Solari por su libro «Fábula y canto»; Miguel Arteche por «Una nube»; Pablo de la Fuente, por «Este tiempo amargo»; Raúl Norero por «Resol» y Tomás Montecinos por «El camino de la poza».

Hablaron a continuación de la entrega de estos premios los señores Angel Cruchaga Santa María y Tomás Lago, quienes se refirieron a los autores que habían sido agraciados en este concurso. El acto se vió muy concurrido por un público que aplaudió largamente a cada uno de los escritores que recibieron estos premios.

La Escuela de Medicina.

En el curso del presente mes de mayo se cumple el vigésimoquinto aniversario de la fundación de la Escuela de Medicina de la Universidad de Concepción. Esta fecha será celebrada con diversos actos, en los cuales se pondrán de relieve la trascendental importancia que tiene ssta Escuela dentro del vasto radio de acción en que se proyectan sus enseñanzas. Daremos cuenta oportunamente de esta celebración en estas páginas.

Celebración del Día de la Universidad.

El lunes 9 de mayo tuvo lugar la celebración del Día de la Universidad de Concepción con una ceremonia académica en el Teatro de la Institución, con asistencia del señor Rector, autoridades civiles, militares, navales, eclesiásticas, de carabineros, miembros del Directorio, del Consejo, profesorado, alumnos y numeroso público.

Se incluyeron también algunos números de música y canto a cargo del Conservatorio de Música «María Gacitúa».

Como es tradicional, en esta oportunidad se procedió a la repartición de los premios anuales a los alumnos más distinguidos de las diversas Facultades Universitarias durante el período escolar de 1948.

En representación de la Universidad pronunció un discurso el Rector y Presidente de la Institución, señor Enrique Molina. El texto de su disertación se inserta en otras columnas de este número. En nombre de los alumnos habló el estudiante premiado de la Escuela de Ciencias Jurídicas y Sociales, señor Manuel Sanhueza Cruz. Además de agradecer la distinción de que fué objeto, el señor Sanhueza se refirió a la obra cultural realizada por la Universidad a través de sus treinta años de vida.

Los alumnos premiados fueron los siguientes:

Obtuvieron el Premio Universidad, que se otorga al mejor alumno que egresa de cada Facultad, los siguientes jóvenes:

Señorita Olga Olivieri Aste y señor Manuel Sanhueza C. de la Escuela de Ciencias Jurídicas y Sociales.

Heriberto Karlsruher Günther, de la Escuela Dental.

Jorge Vildósola San Martín, de la Escuela de Medicina.

Alberto Saenger Luxoro, de la Escuela de Ingeniería Quimica.

Srtas: Eliana Acevedo Ravanal (Curso de Inglés); Gabriela Gajardo Padilla (Curso de Castellano); y Delia Herrera Giovanetti (Curso de Francés) de la Escuela de Educación.

Señorita Clementina Hempel Holzapfel, de la Escuela de Química y Farmacia.

Obtuvieron, además, otros premios los siguientes egresados: Premio «Banco Concepción», señor Alberto Saenger Luxoro, de la Escuela de Ingeniería Química.

Premio «Tomás Olivieri», señor Jorge Vildósola San Martín, de la Escuela de Medicina.

Premio «Colegio Farmacéutico», señorita Clementina Hempel Holzapfel.

Premio «Bernardino Corral», señorita Zoila Merello Campodónico, de la Escuela de Educación.

Premio «Laboratorio Recalcine», señorita Clementina Hempel Holzapfel y señor Carlos Godoy C., de la Escuela de Química y Farmacia.